

Lunch au club le 2 juillet 2022.



Comme l'an dernier, le comité du club a organisé son traditionnel lunch. Nous nous sommes réunis pour ce moment de retrouvailles et de convivialité au local du club. Les tables dressées et nappées de blanc attendent cette joyeuse bande de copains pour le début des festivités.

Rien ne manquait : les amuse-gueules pour l'apéro, des pains surprises et petits pains garnis le tout accompagnés de boissons adaptées.



Certains d'entre nous apportèrent de nombreux gâteaux, salade de fruits, le tout faits maison pour accompagner, avec délice, le café gourmand.

La sono installée par Carole, notre « DJ », diffusait sur disques vinyle des chansons des années 70, toute une époque.

Tout le monde était satisfait et rendez-vous fut pris pour l'année prochaine.

photos : Carole
Texte : Daniel